

zen, um so stärker wird, je mehr die Imperialisten und ihre Marionetten ihre aggressiven Handlungen ausweiten. Die Politik der USA in Indochina ist unweigerlich zum Scheitern verurteilt!

Die an der Tagung des Politischen Beratenden Ausschusses teilnehmenden Staaten sind fest davon überzeugt, daß die Probleme Indochinas nur auf der Grundlage der Anerkennung des legitimen Rechts der Völker dieser Region, ihr Schicksal selbst zu bestimmen, gelöst werden können. Nicht die Aktivierung der Aggressionshandlungen, sondern der schnelle, vollständige und bedingungslose Abzug der Truppen der USA und ihrer Verbündeten aus Indochina, die Einstellung der Aggressionsakte gegen die souveräne sozialistische DRV, die Einstellung aller Kriegshandlungen in Indochina sowie der Einmischung in die inneren Angelegenheiten Südvietnams, Laos<sup>7</sup> und Kambodschas - das ist der reale Weg zur Beilegung des von den Kräften des Imperialismus entfesselten Indochinakonflikts.

Die Teilnehmer der Tagung verurteilen entschieden die abenteuerliche Politik der USA in Indochina, den Kurs zur „Vietnamisierung“ des Aggressionskrieges, die Luftangriffe und alle anderen gegen die Souveränität und Sicherheit der DRV gerichteten Handlungen und erklären, daß sie auch künftig der Demokratischen Republik Vietnam, den patriotischen Kräften von Südvietnam, Laos und Kambodscha die notwendige Hilfe und Unterstützung zur Abwehr der Anschläge des Aggressors erweisen werden.

Die Teilnehmer der Tagung wenden sich mit dem Appell an alle, denen die Interessen des Friedens und der allgemeinen Sicherheit teuer sind, noch aktivere Solidarität mit den Völkern Indochinas, die einen gerechten Kampf für Freiheit und Unabhängigkeit gegen die amerikanischen Interventen führen, zu üben! Der heldenhafte Kampf der Völker Indochinas gegen die Kräfte des Imperialismus dient der gemeinsamen Sache der gesamten fortschrittlichen Menschheit!

Prag, den 26. Januar 1972